

Los evangélicos obsequiaron a los representantes del Gobierno un facsímil de la Biblia del Oso en agradecimiento por su apoyo al VI Congreso Evangélico andaluz celebrado en noviembre



El presidente de la Diputación Provincial, Antonio Ruiz (c) posa con el ejemplar de la Biblia del Oso obsequiado por los representantes evangélicos

(Redacción, 18/01/2023) Este martes, representantes de los Consejos Evangélicos autonómico y provincial de Andalucía se reunieron con el Presidente y el Vicepresidente de la Diputación Provincial de Córdoba.

El presidente cordobés, Antonio Ruiz recibió a los líderes evangélicos en la sede del Gobierno provincial acompañado de su vicepresidente, Víctor Montoro. En representación del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA) asistieron a la reunión su presidente, Luciano Gómez; y el secretario ejecutivo, Benito Martínez. También asistieron Antonio Simoni y Elena Moiche representando al Consejo Evangélico Provincial de Córdoba.

Los evangélicos obsequiaron a los representantes del Gobierno **un facsímil de la Biblia del Oso** en agradecimiento por el respaldo que la Diputación prestó al [VI Congreso Evangélico andaluz celebrado en Córdoba el pasado mes de noviembre](#)

Se trata de un ejemplar de la primera traducción completa al castellano realizada por el monje Casiodoro de Reina y en la que tuvo un papel importante el cordobés Juan Pérez de Pineda.

La reunión sirvió para plantear un marco de colaboración con la institución provincial que se espera contribuirá al desarrollo de la labor que realizan las iglesias evangélicas en la provincia de Córdoba.

Fuente: Consejo Provincial de Córdoba / Edición: Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

· [El CEAA celebró su Asamblea General en el marco del VI Congreso Evangélico Andaluz](#)

- . [El Consejo Evangélico de Andalucía firma un convenio histórico con el Gobierno de la Junta](#)